



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

TEMA: CUADRO SINOPTICO

MATERIA: ENFERMERIA EN EL CUIDADO EL NIÑO Y ADOLESCENTE

PROFESOR (A): GABRIELA PRIEGO JIMENEZ

7 CUATRIMESTRE

GRUPO: "Q"

ALUMNA: JOHANA GUADALUPE ACOSTA VALENCIA

SABADO 03 DE OCTUBRE DEL 2020

crecimiento y desarrollo en la adolescencia

evaluación del desarrollo del adolescente

El crecimiento y desarrollo normal es la forma en que el adolescente crece física, mental, emocional y socialmente. Un adolescente está entre los 10 a 20 años de edad.

Se dividen en 3 etapas

adolescencia temprana (de 10 a 13 años de edad),
la adolescencia media (de 14 a 17 años de edad)
y la adolescencia tardía (de los 18 a los 20 años de edad).

Cambios físicos que ocurren

La voz de su niño se pondrá más y más ronca y aparecerá también el olor corporal. Puede también aparecer el acné. El pelo empieza a crecer en ciertas partes del cuerpo de su niño, como en las axilas o cara. Los niños crecen aproximadamente 4 pulgadas por año durante este periodo de tiempo. Las niñas crecen aproximadamente 3½ pulgadas al año. Los niños suben aproximadamente 20 libras al año. Las niñas suben aproximadamente 18 libras al año.

Cambio emocionales y sociales que ocurren

Es probable que su niño sea más independiente. Es probable que su niño pase menos tiempo con la familia y más tiempo con sus amigos. Su sentido de responsabilidad aumentará y es probable que aprenda a depender de sí mismo.

Es probable que su niño sea influenciado por sus amigos y por la presión de grupo. Su niño puede intentar cosas como fumar, tomar bebidas alcohólicas o empezar a ser sexualmente activo.

Las relaciones que su niño tiene con otras personas también crecerán. Es probable que su niño aprenda a pensar en las necesidades de otros antes de pensar en las suyas.

Cambios mentales que ocurren

Su niño cambiará su forma de verse a sí mismo. Empezará a desarrollar sus propias ideas, valores y principios. Es probable que se interese en nuevas creencias y cuestione sus viejas creencias.

Su niño aprenderá a pensar de nuevas formas y a comprender ideas complejas. Aprenderá por medio de la atención selectiva y dividida. Su niño pensará lógicamente, usando el juicio y desarrollando pensamientos abstractos. El pensamiento abstracto es la habilidad de entender y dar sentido a símbolos o imágenes.

Su niño desarrollará su imagen de sí mismo y un plan para el futuro. Su niño decidirá quién quiere ser y lo que quiere hacer en la vida. Se pone metas realistas y ya ha aprendido la diferencia entre metas, fantasía y realidad.

evaluación psicomotriz del adolescente

El término desarrollo psicomotor se refiere a esta adquisición de habilidades, es un proceso continuo y dinámico que refleja que el sistema nervioso central del niño que está madurando.

El desarrollo psicomotor sigue un ritmo marcado, en el que los diferentes progresos correspondientes a cada edad quedan encadenados. Una vez que se adquiere una habilidad, ésta se perfecciona y posteriormente se aprende una nueva.

adolescencia

El término adolescencia significa crecer o llegar a la maduración, la adolescencia va más allá del factor fisiológico que caracteriza la pubertad.

En esta etapa se producen grandes cambios morfológicos y funcionales motivados por la maduración sexual. Al final, en esta etapa alcanza el cerebro su peso definitivo, aunque sus funciones, tardan años en consolidarse. Pasada la crisis de la pubertad, en la que se produce una pérdida de la coordinación, las capacidades motoras alcanzan mayor nivel, siendo el momento idóneo para el desarrollo de las habilidades específicas y prácticas deportivas.

¿Qué pasa?

Durante la adolescencia los músculos crecen rápidamente y alcanzan su mayor desarrollo, sobre todo los varones, debido a la influencia de la testosterona (hormona sexual masculina). El desarrollo muscular durante la adolescencia depende de los factores variados entre los que destacan la estructura corporal, el nivel de maduración física y el grado de actividad física.

La inteligencia
práctica

Las acciones
mentales

Las operaciones
mentales

Identidad de género

Descubrimiento
del mismo

El pensamiento
abstracto

Independencia

Identidad adulto

